



檜邑まらまらだより



「Challenge (チャレンジ) !」
「Colorful is wonderful (カラフル イズ ワンダフル) !」

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立檜邑小学校
第1号
令和6年4月12日
校長 山本 信子 発行



ご入学・ご進級 おめでとうございます



校庭の桜が満開の中、令和6年度がスタートしました。校舎裏の三桧も可愛い花を咲かせ、花壇のチューリップも咲き誇り、まさに今、春の息吹を全身で感じています。

4月8日(月)に、令和6年度第1学期始業式を行いました。2年生から5年生は6名でスタート。6名のみなさん、ご進級おめでとうございます。式に臨む態度からもやる気がひしひしと伝わってきましたし、入学式準備では、先輩としての頼もしさを感じました。

そして、4月9日(火)は、入学式。ご入学おめでとうございます。3名の新入生を迎え、今年度の全校児童は、9名。とても温かい素敵な式となりました。

今年度の檜邑小学校は、1・2年生4名のクラス、3・4年生3名のクラス、5年生2名のクラス、合わせて3クラスでのスタートです。教職員一同、力を合わせ、子どもたちのよりよい成長のために一丸となって教育活動に力を注いでまいります。家庭と学校、そして、地域との対話を大切に、共に悩み、共に喜び合えるパートナーとしてお子様の成長を見守っていきたく思います。児童&保護者&教職員&地域が力を合わせ、令和6年度の檜邑小学校を一緒につくっていきましょう。令和7年2月には、創立150周年を迎える檜邑小学校。令和6年度は、150周年を意識して、過ごすことのできる1年となりそうです。

本年度もご支援ご協力をよろしく申し上げます。

第1学期始業式



入学式 新入生と校長・担任で



5年生お迎いの言葉



【めざす学校像】
行きたい学校・
行かせたい学校
地域に誇れる学校・
地域が誇れる学校



【めざす児童像】
進んで学ぶ子(知)
心豊かな子(徳)
たくましい子(体)

【学校教育目標】 檜邑に誇りをもち、仲間と共に輝く児童の育成

合い言葉は、「チャレンジ」「Colorful is wonderful!」

自分らしさ(もちあじ)を発揮し、一人一人がきらきら輝く檜邑小学校をめざします。

春は別れの季節であり、出会いの季節でもあります。令和5年度末の人事異動で3名の転出3名の転入（兼務を含む）がありました。退任式は3月に行いました。また、今年度は業務アシスタントの配置があります。



お世話になりました

谷口 佳奈 非常勤講師：真庭市立勝山小学校へ
式見 晃美 図書司書：真庭市立天津小学校へ
ジェーン藤原 ALT：真庭市立遷喬小学校へ

令和6年度 榎邑小学校 職員 (☆は転入者です。)



～力を合わせて 頑張ります。よろしくお願ひします。～

校 長	山本 信子	学校事務(本務校:余野小)	畝本 智美
教 頭 5年担任	坂手 英俊	校務員	竹中 麻紀
1・2年担任	矢谷 理恵	図書司書(1週間に1回)	☆今石 美咲
3・4年担任	牧 貢司	食育指導(本務校:久世中)	☆岩崎 有莉
専科(学習指導) (本務校:河内小)	石井 恵子	ALT	☆Matthew REDWINE (マシュー・レッドワイン)
専科(学習指導)	西谷 慎治	スクールカウンセラー(SC)	松久 拓未
専科(学習指導)	☆加藤万貴子 (米来小学校より)	スクールソーシャルワーカー (SSW)	☆藤田 由枝
養 護	安慶名寿子	特別非常勤講師	(紙漉き)小川秀雄 (体育)進賀友花里 (榎邑きらきら学習)鳥越巖之
業務アシスタント	☆丸尾 竜則		

【令和6年度 榎邑小学校 主な行事予定】



校舎裏にある三椏の花が綺麗に咲きました。

コミュニティ・スクールとして4年目。引き続き、『地域と共に歩む特色ある学校づくり』をめざしていきたいと考えています。保護者の皆様、地域の皆様、榎邑小学校に足をお運びください。

4月14日(日) 参観日・学級懇談会・PTA総会【午前】奉仕作業【午後】

6月 7日(金) 参観日・救急法講習会・引渡訓練

9月28日(土) 榎邑学区秋季連合大運動会【午前開催】

11月 9日(土) 榎の里きらきら発表会

12月 5日(木) 参観日・人権講演会・学級懇談会

1月18日(土) 参観日・マラソン大会【土曜授業】

2月21日(金) 参観日・学級懇談会

『榎邑ギャラリー』今年度も3回開催予定!(2階パソコンルームにて)

第1回 9月頃(夏休みの児童作品他)

第2回 11月中旬～12月中旬(きらきら発表会展示作品他)

第3回 2月中旬～3月中旬(1年間のおまとめ作品他)

4月14日(日)の午後、榎邑小学校創立150周年を記念して、運動場周辺の法面に、三椏の植樹を地域活動として行ってください。新美さんが穴あけを、山崎さんが肥料を入れて準備をしてくださいました。



この他にも大人と子どもが一緒に学ぶ「KASHIMURA共学講座」等も企画します。日にちが決まり次第お知らせします。